
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 29.06.2020  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Ausschusses für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und 
Vergaben (BSWVUuV_12_VII) wurde am Montag, 29.06.2020 im Sitzungszimmer, Haus I, 
Steinstraße 19, Staßfurt durchgeführt. 
 
 
Beginn: 18:30 Uhr Ende: 19:00 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Fraktion CDU 
Herr Hans-Jürgen Lärz   

Fraktion DIE LINKE 
Frau Margit Kietz   
Herr Klaus Dieter Magenheimer (Vertreter für Herrn Hänsel)  

Fraktion SPD/Grüne 
Herr Ulrich Leubeling   

Fraktion AfD 
Herr Matthias Büttner   

Fraktion FDP 
Herr Johannes Hauser   

beratende Mitglieder 
Herr Harald Weise   

Protokollantin 
Frau Tina Wendt 

Verwaltung 
Frau Marion Brehmer - Koord. SB Vergabestelle 

Presse 
Herr Falk Rockmann – Staßfurter Volksstimme 
 
 

Abwesend: 

Fraktion CDU 
Herr Siegfried Klein   

Fraktion DIE LINKE 
Herr Fred Hänsel   

Stadtseniorenbeirat 
Herr Jürgen Kinzel   
 
 

 
 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung  6 
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Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses  
 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 

4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen und 
Veränderungen der Tagesordnung  
 

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
 

6. Informationen der Verwaltung  
 

7. Einwohnerfragestunde  
 

8. Anfragen und Anregungen  
 
Nichtöffentlicher Teil 

9. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
 

     Beratung und Beschlussfassungen  
 

10. Vergabeangelegenheiten  
 

10.1. Vergabe des Auftrages – LOS 18: Kunststofffenster für das Schulzentrum Nord, 
Straße der Solidarität 42 in 39418 Staßfurt, Bauteil Schulgebäude 
Beschlussvorlage 0183/2020 
 

10.2. Vergabe des Auftrages – LOS 19: Metallbauarbeiten Außenelemente für das 
Schulzentrum Nord, Straße der Solidarität 42 in 39418 Staßfurt, Bauteil Schulge-
bäude 
Beschlussvorlage 0184/2020 
 

10.3. Vergabe des Auftrages – LOS 20: WDVS (Wärmedämmverbundsystem) für das 
Schulzentrum Nord, Straße der Solidarität 42 in 39418 Staßfurt, Bauteil Schulge-
bäude 
Beschlussvorlage 0185/2020 
 

11. Anfragen und Anregungen  
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Niederschrift 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses 
  

Herr Büttner eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Bau, Sanierung, Wirt-
schaft, Verkehr, Umwelt und Vergaben und begrüßt alle Anwesenden.  

    
 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
  

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.  
    
 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  

Es sind 6 von 7 Mitgliedern des Ausschusses anwesend. Die Beschlussfähigkeit 
wird festgestellt.  

    
 4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informatio-

nen und Veränderungen der Tagesordnung  
  

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form festgestellt.  
    
 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
  

Herr Büttner lässt über die Niederschrift vom 08.06.2020 abstimmen. 
 
einstimmig angenommen 
Ja 5  Nein 0  Enthaltungen 1 
 
Die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung wird ohne Änderungen festge-
stellt.  

    
 6. Informationen der Verwaltung  
  

Es gibt keine Informationen der Verwaltung.  
    
 7. Einwohnerfragestunde  
  

Es gibt keine Einwohnerfragen.  
    
 8. Anfragen und Anregungen  
  

Herr Hauser 
Solange ich im Stadtrat bin und solange ich im Ausschuss für Bau, Sanierung, 
Wirtschaft, Vergaben, Umwelt und Verkehr bin, ist es noch nie vorgekommen, 
dass von der Bauverwaltung niemand da ist. Sowas habe ich noch nicht erlebt. 
 
Frau Kietz 
Wenn man jetzt Fragen hat, wer soll die beantworten? 
 
Herr Lärz 
Da gebe ich Herrn Hauser Recht. 
 
Herr Magenheimer 
Ich stimme Herrn Hauser zu. Es ist erstmalig, dass ich das so erlebe. 
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Herr Hauser 
Es geht um den Radweg Förderstedt-Staßfurt. Was ist bis jetzt geschehen? Von 
Halle nach Leipzig wird ein Radschnellweg gebaut, aber für uns im ländlichen 
Raum haben wir nichts. 
Ich habe eine weitere Frage zur Herzstraße in Atzendorf. Die ist wunderbar und 
neu ausgebaut. Man kann jetzt alles zuparken, weil alles fast eben ist. Da habe 
ich vor fünf oder sechs Wochen schon eine Anregung telefonisch an das Ord-
nungsamt gegeben. Es gibt dort einen super Fleischer, der zugebaut wird. Auf 
beiden Seiten kann man nicht parken. Wann wird das durch die Verwaltung ge-
klärt? 
Was ist denn jetzt mit dem Modezentrum Kress? Der sollte schon lange stehen 
und der sollte schon längst verkaufen. Wann kommt er denn? Oder kommt er 
überhaupt noch? 
Ich bin ein Handballfan und ich war immer gern in der Merkewitz-Halle. Welche 
Nachnutzung haben wir denn jetzt? Das Gebäude steht doch unter Denkmal-
schutz. Ich habe einmal im Stadtrat nachgefragt und mir wurde gesagt, es wird 
alles geregelt. Bis heute wurde nichts geregelt. 
 
Frau Kietz 
Wie sieht es aus mit der Löderburger Sporthalle? Was sind dort schon für Ent-
scheidungen gefallen? Wir hatten drei Modelle. Für welche wurde oder wird sich 
entschieden? Was läuft dort? Wie handhabt man das jetzt mit dem Schulsport? 
Alles über den Komplex Löderburger Sporthalle hätte ich gern beantwortet. 
 
Herr Lärz 
Was Kress angeht, da habe ich keinen aktuellen Informationsstand. Aber wenn 
ich höre, dass es an der Baugenehmigung oder am Gutachten liegt, kann ich 
nicht mehr nachvollziehen, wie lange das dauert. 

 

 

 

Matthias Büttner 
Ausschussvorsitzender 

Tina Wendt 
Protokollantin 

 


	REf_siname
	Ref_siwota
	ref_sidat
	Anwesenheit
	Entschuldigt
	Tagesordnung

